

中津川市北消防署管内で救急隊の現場到着遅延がありました

本日、令和4年9月11日（日）北消防署加子母分署救急隊が出場した加子母地内の救急事案について、指令場所を誤認し傷病者宅への到着が約17分遅れるという事案が発生しました。

傷病者は、救急隊が現場到着時に心肺停止状態であり、医療機関搬送後、お亡くなりになりました。

■日時 令和4年9月11日（日曜日） 6時34分覚知（通報を受信）

■場所 加子母地内

■傷病者 80代男性

■内容等

通報者宅と傷病者宅が離れており、通信指令員が指令操作を誤って通報者宅付近へ救急出場指令を出したため、現場到着まで約2分で到着するところを19分要したものです。

6時34分 覚知

6時39分 救急出場（誤った災害地点へ出場する）

6時45分 通報者より、救急車が通報者宅付近へ来ているとの通報が入る、通信指令員が指令地点を確認したところ災害地点の誤りに気付く

6時57分 支援隊現場到着（傷病者心肺停止状態）

6時58分 救急隊現場到着

7時20分 医療機関に搬送開始

7時43分 医療機関に到着

その後、傷病者は搬送先医療機関で死亡を確認。現場到着遅延による死亡への影響は現在調査中です。

■遅延の原因

指令操作の誤りにより、異なった地点へ救急出場指令を出したため、現場への到着が遅延したものの。

■市の対応

傷病者のご家族に、要請場所の誤認により、救急隊の到着が約17分遅れたことを報告するとともに、お詫びいたしました。

このような遅延が発生したことを重大に受け止め、今後再発防止に努めてまいります。

■消防長コメント

お亡くなりになられた方のご冥福をお祈り申し上げますとともに、ご家族に対しまして心よりお詫び申し上げます。

今後、このようなことが二度と起こらないよう、今回の事案を検証し再発防止の徹底を図ってまいります。

消防長 佐藤貞幸

お問い合わせ先

消防本部 救急指令課長 林

電話：0573-66-2039